

del pádel pádel pádel pádel pádel



s pequeños golf golf golf golf golf

NO CABE DUDA DE QUE ESTOS DOS ÚLTIMOS MESES HAN SIDO INTENSOS en lo que a competiciones deportivas se refiere. El golf también ha tenido su protagonismo y por supuesto sus seguidores. El 19 de abril se celebró el III Torneo de Golf Ayuntamiento de Ciudad Real en las instalaciones del Reino del Golf. Como novedad, este año se ha incluido una categoría infantil. Los participantes que compitieron en las categorías femenina y masculina y en la modalidad de stableford individual realizaron tres salidas a las 8.00, 12.00 y 14.00 horas.

El golf es un deporte que requiere una especial concentración mental y destreza técnica. Una actividad, además, que practican cada vez más jóvenes. Para el concejal de Infancia, Santiago Amores, el objetivo de plantear un torneo infantil es "promover el deporte entre los niños de Ciudad Real y, en esta ocasión, un deporte como el golf que está en expansión entre los niños y las niñas de la capital". La treintena de jóvenes que se inscribieron participaron en las categorías de benjamín, alevín e infantil. Como premio a su participación, los chicos recibieron un regalo del Ayuntamiento.

sca pesca pesca pesca pesca pesc



fuerte aquí se juega fuerte aquí